

Visite de Fabrice ANDRE, nouveau PCA d'Orange Cameroun

Communiqué de Presse

Fabrice André, nouveau PCA d'Orange Cameroun est en visite officielle sur la période du 20 au 24 mars 2023.

Au cours de sa visite officielle, **Fabrice ANDRE** a conduit une importante délégation à Yaoundé ce 23 mars dans le but de s'entretenir avec plusieurs Autorités et Personnalités de haut rang sur divers sujets, notamment : le Premier Ministre chef du Gouvernement, La Ministre des Postes et Télécommunications, le Directeur Général de l'ART, le Président de la Fédération Camerounaise de Football.

Ces rencontres ont permis au PCA d'Orange Cameroun et ses interlocuteurs institutionnels de faire l'Etat des lieux du secteur des télécommunications, de ses enjeux et aussi, de présenter quelques propositions fortes visant à accélérer la transformation numérique au Cameroun.

A travers des échanges francs et directs des questions liées à la qualité de service, à la réglementation, à la gestion et l'accès aux infrastructures stratégiques ont été abordés.

Globalement, les Autorités rencontrées ont salué la pertinence des actions entreprises par Orange Cameroun, en droite ligne avec ses Engagements sur l'amélioration de la qualité des services. S'exprimant sur les sujets abordés, ils notent que ceux-ci figurent bel et bien dans l'Agenda du Gouvernement et sont délégués aux organismes de gestion du domaine des télécommunications, qui les aborderons en profondeur dans le cadre de la plateforme de concertation initiée par l'Etat du Cameroun.

La rencontre avec **Samuel ETO'O Fils** Président de la FECAFOOT quant à elle a porté sur la revue globale des 20 années de partenariat et de soutien d'Orange Cameroun aux équipes nationales, à l'ANAFoot et aux principaux championnats de vacances sous la bannière de la FECAFOOT. Les deux personnalités ont ensuite abordé les perspectives à court et moyen terme de ce partenariat.

Contact presse:

- Stéphane MOUKOURI, Press Officer, Tél. : 699 94 91 83, stephane.moukouri@orange.com,
- NDOUMBE EPEE Justo, Chef de Département Communication RSE & Institutionnelle, Tél. : 699 94 99 93, justo.epee@orange.com